



7 octubre 2017

UFCA convoca la quinta edición de la Beca de Formación Fotográfica

El Colectivo UFCA convoca la quinta edición de la BECA DE FORMACIÓN FOTOGRÁFICA dirigida a talentos del Campo de Gibraltar que utilicen la fotografía como medio de expresión en el ánimo de ayudarles en su trayectoria. Se valorará principalmente la visión personal del autor y la capacidad para proponer un proyecto de interés a realizar durante el periodo de la beca. Podrán participar en esta convocatoria fotógrafos de cualquier nacionalidad, residentes en el Campo de Gibraltar sin límites de edad.

UFCA elegirá de entre los participantes el mejor de los proyectos a cuyo autor concederá una beca consistente en la realización de todos los cursos y talleres programados para el curso 2017-2018 por la Escuela de Fotografía UFCA, la tutoría de su proyecto personal, el diseño y desarrollo de una página web personal, incluyendo el alojamiento por un año, por cortesía de ADHOC webs y el alta como socio de UFCA a todos los efectos durante el periodo de la beca. Selección de trabajos

El visionado y selección de trabajos correrá a cargo de un comité multidisciplinar compuesto por fotógrafos, editores, comisarios y artistas plásticos de los que se dará a conocer sus nombres al final del proceso. El plazo para la presentación de proyectos finaliza el próximo 31 de octubre. Las bases están publicadas en la web y los resultados se darán a conocer el 4 de noviembre de 2017.

Desde su creación en 2014 artistas como Dori Fernández, Gema Casas, Manuela Quiros y Fernando García Arévalo han recibido estas ayudas que han supuesto una importante incentivo en sus carreras.